



Día del Trabajador en Aquachile

El 1 de mayo recién pasado conmemoramos el Día del Trabajador, una fecha que nos deslumbra todo lo que representa y el valor de los trabajadores dedicados a la larga de las ópticas largas en las que operamos.

[Ver más](#)



Realizamos actividades relacionadas con calidad e innovación

Nos encontramos efectuando una serie de actividades relacionadas con calidad e innovación.

[Ver más](#)



Cursa mes de marzo en la planta Chonchi el curso de amoniaco módulo 2, que contó con la participación del personal de aquacultura, jefe de planta y administrativo, con el fin de minimizar el riesgo de la planta Chonchi.

[Ver más](#)



Actividad del Equipo Contabilidad y Finanzas

Con motivo del día del trabajador el equipo clínica de Contabilidad y Finanzas dio inicio a su año laboral con un ambiente de trabajo por sus altos niveles de compromiso, dedicación y pasión por el trabajo.

[Ver más](#)



Realización de curso de Emergencia

Como parte del Plan de Capacitación anual de las diferentes unidades, se dio inicio al curso de Operador de Primera Respuesta brilla a Emergencias.

[Ver más](#)



Celebración a las madres que trabajan en Aquachile

En el día de la madre se realizó una actividad por parte de Aquachile destinada a las madres, alianzas mejoradas, entregando presentes y saludos.

[Ver más](#)



Orientaciones a socios acuáticos a través de Mi Mundo Aquá

Se lanza redondeando la plataforma Mi Mundo Aquá, que incluye las oficinas centrales, con funcionalidades como organigrama, perfil del colaborador y acceso a certificados.

[Ver más](#)



Despachamos salmón a Europa

Despachamos salmón fresco a Francia, Italia, España e Israel. Estos son mercados generalmente abiertos desde otros orígenes como Noruega.

[Ver más](#)



Productos de valor agregado en Japón

Comenzamos la venta de los cortes Tuna y Quince que son ejemplos de avances en el sector de la pesca en Japón.

[Ver más](#)



Segunda donación de inicianzas mahimana Konektiva para colaboradores de Aquachile

En nuestra pescadería Rio Maullín desfilaron las autoridades de Konektiva, quienes presentaron el proyecto y explicaron las tecnologías aplicadas, el estado socio-ambiental de las comunidades.

[Ver más](#)



Pescadería Rio Maullín recibe a presidentas de juntas de vecinos en sus instalaciones

En la pescadería Rio Maullín recibieron a tres presidentas de juntas de vecinos de la comuna de Pichilemu, quienes pudieron conocer las instalaciones y las tecnologías aplicadas.

[Ver más](#)



AquaChile participa de la Ruta de la Cultura Mapuche

Junto a la comunidad indígena Quinchao Atao de Panguipulli se realizó una jornada de intercambio que incluyó una visita a la Ruka museo, comidas y juegos típicos.

[Ver más](#)



AquaChile comprometido con el desarrollo de una educación sustentable

Junto a la analista de Medio Ambiente de la Comisión de Desarrollo Sustentable se reunieron con el nuevo director de la Escuela Almirante Simpson de Puerto Chacabuco. Allí se realizó una charla sobre la importancia de presentar y visibilizar acciones en temas de educación sustentable, selló del compromiso entre la escuela y la Ruta Larga.

[Ver más](#)



AquaChile y comunidad indígena realizan limpieza del borde costero en Huauhué

Junto a la comunidad indígena Fofán, realizamos una actividad de limpieza del borde costero cercano a centro Quillay, entre las localidades de Reñaca y Chacabuco.

[Ver más](#)



Donación equipos para estudiantes del Liceo Pedro Asíel de Puerto Montt

En el Laboratorio ATC nos reunimos con la autoridad local para entregar la donación de la expedición escolar del Liceo Pedro Asíel, para entregar una donación de dos equipos para la medición de parámetros de temperatura, oxígeno y pH.

[Ver más](#)



Aportamos implementos deportivos a la Escuela Liceo de Catiapulli

El aporte consistió en balones de balón futbol, voleibol, tenis de mesa, pelota, pelota de goma y aros de plástico que serán utilizados en las actividades deportivas y vida saludable de los alumnos del establecimiento.

[Ver más](#)